



La Subcomisión Provincial de Educación Vial potenciará actividades formativas que lleguen a todos los colectivos para combatir la siniestralidad en nuestras carreteras

- El delegado del Gobierno ha presidido esta mañana la reunión de constitución de esta subcomisión, que proporciona el marco adecuado para incrementar la difusión de actividades y contenidos de educación vial
- “Nos preocupan las cifras de fallecidos, por eso vamos a seguir impulsando todas las medidas necesarias para reducir la mortalidad en las vías urbanas e interurbanas de la Región”, indica Bernabé.

Murcia, 5 de febrero de 2018. El delegado del Gobierno, Francisco Bernabé, ha presidido esta mañana la reunión de constitución de la Subcomisión Provincial de Educación Vial, creada, a propuesta del Ministro del Interior, para fomentar la colaboración entre todas las Administraciones y diferentes organizaciones públicas y privadas con el fin de crear un foro donde analizar, debatir y diseñar acciones que permitan incrementar la difusión de actividades y contenidos de educación vial.

“Los números nos preocupan, porque la cifra de fallecidos se eleva ya a 11 personas, nueve en vías urbanas y dos en interurbanas, en lo que llevamos de año. No nos podemos quedar impasibles ante esta situación, y por ello, desde el Gobierno de España, a través de la jefatura Provincial de Tráfico y de la Guardia Civil, vamos a seguir inmersos en una lucha que no vamos a



[@DelegGobMurcia](#)

dejar en ningún momento para intentar mitigar este problema”, explicó el delegado al inicio de la reunión.

La formación, clave

Bernabé insistió en que, para ello, “la formación constituye una de las materias a considerar como herramienta para luchar contra este escenario. Por eso hemos creado una comisión específica de formación vial. Formación que tiene que llegar a todos, no solo a los colegios, sino, también, a los niños, a los adolescentes, a los mayores, a las personas de la tercera edad, a los discapacitados o a colectivos tan importantes como el de los ciclistas”, añadió.

A esta primera reunión, además de la jefa provincial de Tráfico, Virginia Jerez, han asistido representantes de todas las consejerías de la Comunidad Autónoma, de los ayuntamientos de Murcia, Cartagena, Lorca, Molina de Segura, Lorquí y Alhama de Murcia, y organizaciones y asociaciones como la Federación de Ciclismo de la Región de Murcia, CROEM, ASPROVICT, ASPAYM, ARAMUR, FAMDIF, FAPA, y de las tres universidades, Universidad de Murcia, Politécnica de Cartagena y UCAM.

Compromiso de todos

La jefa provincial de Tráfico ha pedido la implicación de todos los colectivos. “La responsabilidad debe ser compartida. Por eso nos reunimos administraciones de diferentes ámbitos (autonómica, local y estatal), y entidades privadas, que también pueden aportar mucho. Vamos a intentar impulsar, fomentar y analizar cuáles son aquellos colectivos, aquellas actividades y actuaciones con las que mejor podemos llegar a la sociedad”, ha explicado Jerez, que ha indicado que, además del habitual trabajo con niños de primaria, Secundaria y Educación Especial, se han abierto también otras vías con charlas dedicadas a embarazadas, personas mayores, peatones..., etc.

En el transcurso de la misma se ha presentado el “Plan Base para el Diseño de los planes Provinciales de Educación Vial”, que constituye el marco de trabajo a partir del cual se determinarán las acciones a llevar a cabo por los



[@DelegGovMurcia](#)

CORREO ELECTRONICO

julio.jorquera@correo.gob.es

Página 2 de 3

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/portal/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_d_e_prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 / 968 989 107

participantes desde sus diferentes singularidades, generando el marco regional que permitirá la implantación del plan Provincial de Educación Vial y que incluirá proyectos “de aprendizaje a lo largo de la vida”, más allá del aprendizaje de las normas elementales que garantizan la seguridad en los desplazamientos.



[@DelegGobMurcia](#)

CORREO ELECTRONICO

julio.jorquera@correo.gob.es

Página 3 de 3

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/portal/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_d_e_prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 / 968 989 107